



VEN RIESGO DE MAYOR CORRUPCIÓN

Hay temor entre empresarios por reforma: *Financial Times*

“Llevan seis años esperando hacer esto”, asegura el diario británico

Hay alarma entre los líderes empresariales sobre los planes del gobierno de México de reescribir su Constitución, iniciando con la reforma judicial, alertó ayer un artículo publicado por el diario británico *Financial Times*.

Aseguró que los líderes empresariales temen que los cambios impulsados por el presidente Andrés Manuel López Obrador empeoren la situación de impunidad y corrupción, al politizar la justicia.

Destacó que las amplias reformas impulsadas por el populista e izquierdista Presidente mexicano corren el riesgo de socavar el Estado de derecho en México.

El texto es un artículo titulado *Las empresas hacen sonar la alarma por la reestructuración constitucional de México*, el cual es firmado por Michael Stott, editor en jefe para América Latina del diario.

“López Obrador, constitucionalmente excluido de la reelección, quiere utilizar la recién adquirida

fuerza de su partido Morena en el Congreso (una supermayoría) para completar una cuarta transformación que equipara con la independencia de la España colonial”, dijo.

Recordó que, según el mandatario mexicano, sus reformas aprobadas este miércoles en la Cámara de Diputados impulsarán la democracia y arreglarán un poder judicial corrupto, “pero los líderes empresariales temen que los cambios de López Obrador empeoren las cosas al politizar la justicia”.

Scott indicó que la Cámara de Comercio de Estados Unidos está molesta y evocó la reprimenda del embajador Ken Salazar, que provocó la “pausa” diplomática.

Precisó, además, que a los inversores les preocupa que los cambios propuestos por López Obrador violen los acuerdos comerciales.

Recuperó también lo dicho por

Alberto Ramos, economista jefe para América Latina de Goldman Sachs, quien alertó que la reforma está socavando el potencial de México en *nearshoring* y transita hacia el conflicto y fricciones con Estados Unidos, que podrían socavar la inversión.

Advirtió que los inversores extranjeros no quisieron creerle a López Obrador sobre sus planes anunciados en febrero o esperaban que Claudia Sheinbaum demostrara ser una tecnócrata pragmática.

Tras recordar el alza del dólar 12 por ciento, retomó otras opiniones que advierten que esta reforma “se parece más a un cáncer que a un ataque cardíaco” y en los que se asegura que el riesgo de una crisis de los mercados no disuadirá a López Obrador y Sheinbaum: “Llevan seis años esperando hacer esto”.

—Redacción

“Los líderes empresariales temen que los cambios de López Obrador empeoren las cosas al politizar la justicia”

FINANCIAL TIMES Artículo